



Le goûter des Péris

C'est nouveau, c'est gourmand

et c'est ...

LOCAL !

Dans le cadre de sa politique environnementale et de sa volonté d'offrir un accueil de qualité dans les structures collectives, la Communauté de communes a fait le choix de se fournir en produits locaux pour les goûters des structures périscolaires. Depuis le mois de mars 2021, deux producteurs laitiers fournissent leurs préparations aux enfants accueillis :

- Des yaourts bio de la ferme du Luppachhof de Bouxwiller,
- Du fromage blanc et des fromages au lait de vache de la ferme du Roetling de Traubach-Le-Bas.

La collectivité poursuit sa recherche de partenaires afin de diversifier son offre en produits locaux en restauration scolaire.

Objectifs

- Offrir aux enfants une alimentation saine et durable,
- Soutenir nos producteurs locaux,
- S'approvisionner en produits de qualité,
- Favoriser les circuits courts,
- Réduire les déchets en favorisant le vrac et les emballages réutilisables,
- Sensibiliser les enfants à l'origine de leur alimentation.

